

13.8.85

## BERGARA

No se realizará hasta el próximo mes de setiembre

# Servicio de recogida de enseres

Bergara (DV, por Larrea). — Hemos recibido del Ayuntamiento una nota, en la que se indica que al igual que el pasado año, en el presente y durante este mes, no se procederá a la habitual recogida de enseres que se viene llevando a cabo los segundos martes de cada mes. Por lo tanto, se ruega al vecindario tenga en cuenta tal circunstancia y se abstenga de sacar a la vía pública enseres de deshecho el próximo martes.

Como se recordará, la recogida esta que se efectúa una vez al mes, tiene carácter especial y a través de la misma se retiran cuantos muebles, electrodomésticos, etc... estorban en casa y son difíciles de deshacerse de ellos y la verdad es que son un engorro tenerlos en casa, pues sin otra utilidad llenan camarotes, trasteros...

No sabemos con exactitud la fecha en que dicho servicio se puso en marcha, pero fue todo un acierto y la experiencia ha demostrado que las necesidades en este sentido eran realmente grandes, dado que cada mes se llena más de un camión los citados enseres.

**NOTICIAS EN AGOSTO.** — Aunque de momento nosotros encontramos en Bergara, no resulta realmente difícil hacernos con noticias de interés para poder traerlas a nuestros lectores. Y es que Bergara es uno de esos pueblos a los que hacía-

mos referencia en una crónica anterior, indicando que su actividad se paraliza al completo y si necesita algo, vuelva usted en setiembre. Sabemos que nuestros asiduos lectores, tanto los que han quedado en la villa como cuantos estén disfrutando de sus vacaciones en Euskadi y reciben el ejemplar de DV con la edición de Eibar, siguen buscando las páginas locales para interesarse por las noticias que podamos dar. A todos ellos nuestras disculpas, pero sepan que hacemos cuanto podemos.

A todo ello, habría que añadir la restricción de páginas dedicadas a las crónicas de los pueblos que en agosto se efectúa, precisamente por la citada circunstancia de falta de noticias.

Con todo, algún día no hay crónica de Bergara por falta de noticias, otro por falta de espacio y en la próxima se incluyen dos o tres crónicas en un solo día. En fin, al igual que el servicio de suministro de agua; que ahora sigue pautas aceptables, en cuanto a los cortes; todo se normalizará en setiembre. No obstante, seguiremos enviando cuantas noticias de interés podamos recoger y por ello invitamos a cuantos puedan facilitarnos alguna, se acerquen hasta nosotros, dirigiéndose al teléfono 765805, o bien al 761876.

**FARMACIA.** — Efectuará el servicio de guardia la de Puy en Matxiategi.